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Villeneuve d'Ascq, le 22 octobre 2024 

 

Compte rendu du conseil d'administration 

du 16/09/2024 

 

Présents : Mmes C. Riquart, M. Lowyck, S. Plancq, M. F. Braure , D. Gaudry, L. Wheatley,  C. Millet, 

S. Soulliaert et V. Guislain  

: MM J. L. Bocquillon, H. Vlaminck, Ph. Dethoor, L. Despres, S. Treutenaere, Y. Legal, G. 

L’écluse, C. Caron et E. Guilluy 

 

Excusé(s) :   

Invité (s) : Mme. M. Ambroise - M. N. Locufier  

Absent(s) :  

 

 

1 - Accueil – Mme Mila Ambroise 

Le président donne la parole à Mme Mila Ambroise, la nouvelle apprentie du Comité pour qu’elle se 

présente. Elle s’occupera principalement de la communication du comité. 

 

Un tour de table est également fait afin que chaque administratrice ou administrateur se présente et 

précise ses attributions au sein du comité. 

 

2 – Commissions et Présidence 

Bureau directeur 

Vice-présidence : Mme Cécile Riquart et M. Hervé Vlaminck 

Trésorier : Mme Linda Wheatley  

Secrétariat général : M. Eric Guilluy 

 

Il faut approuver les présidences des différentes commissions du comité :  

COC59 - Président M. Eric GUILLUY + nouveau membre : M. Gérald L’écluse 

Technique : M. Luc Charlet 

Développement des pratiques : Mme Cécile Riquart et comme référent pour : 

Loisir : Mme Carole Millet 

Beach : M. Yohann Legal 
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Féminisation : Mme Véronique Guislain  

Hand Fit: Mme Maïté Lowyck 

Hand Ensemble : M. Christophe Caron 

Baby Hand et Mini Hand : ? 

Finances : ? 

Marketing & Partenariat : MM Philippe Dethoor et Sébastien Treutenaere 

CMCD : M. Eric Guilluy - Nouveau membre : Mme Sabrina Soulliaert 

Fair Play : Mmes Stéphanie Plancq, C. Riquart et Carole Millet – M. Jean Luc Bocquillon 

Toutes ces personnes ont obtenu l’approbation du CA à l’unanimité 

Représentant du comité à l’assemblée générale fédérale :  

Les membres du CA désigne à l’unanimité M. Jean Luc Bocquillon comme représentant du comité aux 

différentes assemblées générales de la FFHB. M. Eric Guilluy est désigné comme son remplaçant. 

 

3 – Formation 

Le président informe les membres du CA de la formation mise ne place pour l’utilisation du carton 

Orange dont l’utilisation devrait être élargie et non plus réservée qu’à l’arbitrage. 

Cette formation dure trois heures. Il est demandé aux membres d’en faire la promotion autour d’eux et 

dans leur club. 

Avec l’obligation d’indiquer un entraineur et un correspondant pour chaque équipe engagée, il devrait 

être possible d’avoir une liste à jour de ces derniers. 

 

4 –Trésorerie 

A ce jour la trésorerie se porte plutôt bien. . Il faut prévoir un déficit du fait des actions menées dans le 

cadre des jeux olympiques. Les dépenses ont augmenté de façon significative. 

 

5 – Salariés 

M. Benjamin Sanchez a été désigné comme entraîneur adjoint de l’équipe des –18M de l’Entente Lille 

Métropole. 

M. Nicolas Locufier a été désigné comme préparateur physique de l’équipe de –17F nationale du club de 

St Amand les Eaux – Porte du Hainaut  

Il a été convenu en accord avec tous les protagonistes que les activités du comité seraient prioritaires. 

 

6 – Arbitrage 

Les différentes formations arbitrales ont été lancées aussi bien en jeune qu’en adultes (20 stagiaires). 

Pour les jeunes, une formation d’une journée sera organisée le samedi 12 octobre sur trois sites 

(Haubourdin, Coutiches et Wambrechies). 
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7 – COC 

A ce jour, on enregistre un déficit de licenciés qualifiés par rapport à la saison dernière (2 300) mais on 

constate une augmentation légère du nombre d’équipes engagées et plus particulièrement en féminine. 

Toutefois, la proportion féminin / masculin reste sensiblement identique (33 % de fém - 67% de mas). 

Toutes les compétitions sont lancées. Des tournois de positionnement seront mis en place pour les 

catégories masculines en –15 et –13 ans. En filles, au vu du nombre d’inscription, ces tournois ne 

peuvent être mis en place. La suite donnée à ces derniers engendre un championnat “compliqué”. 

 

8 – Arbitrage 

Formation de JA sur tout le territoire du comité. 60 JA ont été détectés et suivent un parcours de 

formation. 

Arbitre T3 = 9 candidats seulement. 

 

9 – Service Civique 

Les nouveaux services civiques vont avoir une réunion d’information sur leur rôle. Le début de leur 

mission est fixé au 01 novembre 2024. 

 

10 – Représentant des clubs 

Le rôle des deux représentants des clubs est évoqué lors de la réunion. Rien de précis n’est mentionné 

dans les différents documents fédéraux. 

C’est à ces deux personnes de se faire connaître auprès des clubs et de recueillir la parole de ces 

derniers en amont des CA de ligue 

Eric Guilluy 

Secrétaire général 

 
Diffusion : - Membres du CA 59 

  - Ligue (1 ex) 


